2023. 11. NO.





☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\square}$ 

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

## 少年の居場所づくり活動:創作体験 フラワーアレンジメント

8月2日(水)、三重県警察本部にて、少年の居場所づくり活動「少年の居場所づくり活動~わくわく☆フラワーアレンジメント~」を実施しました。若樫サポーターは、少年たちと作成方法や作品に込めた思いを交流することを通してコミュニケーションをとり、有意義な活動となりました。

参加した若樫サポーターは、「少年たちの想像力や発想力の豊かさを知り、その発想を尊重する大切さを学びました。私たちも少年たちの意見を尊重し、少年たちが伸び伸びと成長できるよう支えになることが大切だと思いました。」、「自分たちの好きなことを積極的に話してくれるとてもしっかりした子たちでとても親しみやすい印象でした。次回このような活動に参加できれば、少ない時間でも距離感なく話しやすい存在になれるよう工夫したいです。」と感想を話してくれました。



 $\frac{1}{2}$ 

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$ 

**☆ ☆** 

☆☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Longrightarrow}$ 

☆

☆

☆

☆

☆ ☆ ☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$ 

 $\stackrel{\wedge}{\boxtimes}$ 

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Leftrightarrow}$ 

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$ 

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$ 

☆

☆

☆





## 非行防止教室(中学校)

10月13日(金)、津市立南郊中学校にて、全校生徒対象に「ネットトラブル防止教室」を実施しました。若樫サポーターは、少年課職員から事前研修を受けた上で当日の教室に参加し、自分の周囲で起きた出来事に基づいた啓発を行いました。中学生にもよく使われているSNSアプリでの具体的事実を話し、「ネットトラブルに巻き込まれないために、写真や動画をネットに投稿する際は、様々な可能性と危険性を考えてから投稿する、ということをぜひ大切にしてほしい」と訴えました。

授業に参加した生徒からは、「現実的な話で、すごく内容が分かりやすかった。」、「自分も SNS に投稿したことがあるのでドキッとした。安易に自分の顔や個人情報、いる場所やしていることがわかる投稿はしないでおこうと思った。」等の感想をいただきました。







 $^{\wedge}$   $^{\wedge}$ 

三重県警察